

## Ausstellungen in der Villa Prym

Pro Jahr öffnet die Villa für vier bis fünf Ausstellungen die Türen. Zu sehen waren bereits Malereien verschiedener Stilrichtungen, Holz- und Marmorskulpturen sowie Fotografien.

Charakteristisch für die Ausstellungen, die in der Villa Prym stattfinden ist, dass der Schwerpunkt auf Fotografien rund ums Thema Wasser liegt – passend zur Villa Prym mit der dort ansässigen Stiftung Wasserrettung Bodensee und dem seit Jahrzehnten in der Villa Prym beheimateten Konstanzer Yachtclub (KYC).





Die **Erlöse** aus den Ausstellungsverkäufen in der Villa Prym gehen an die Stiftung Wasserrettung Bodensee, die die Jugendarbeit der DLRG aktiv unterstützt.

Hier klicken, um weitere Informationen zu Ausstellungen zu erhalten.